



Belgique : les écologistes traités de talibans ou d'intégristes !

Rubrique : actualités - Date : vendredi 8 novembre 2002

Dans l'Humanité, on apprend que les écologistes belges francophones se font traités de « taliban » par les libéraux et « d'intégristes » par un ministre socialiste wallon. Raison invoquée : le puissant parti Ecolo, qui participe au gouvernement fédéral, a refusé de voter une dérogation à l'interdiction de la publicité tabac afin de sauver le Grand Prix de Formule 1 de Belgique. En effet, la Fédération internationale de l'automobile (FIA), a évincé de sa liste le circuit belge, car la publicité sur le tabac, qui rapporte énormément à la FIA, sera interdite par la loi belge à partir d'août 2002. Or, explique l'Humanité, « l'importance économique du circuit, au cSur d'une région wallonne économiquement à problèmes était mise en avant par les autres partis ». Au total, les hommes politiques n'ont pu s'entendre et les Belges ne pourront assister à leur Grand Prix favori.